

OURENSE

El PSOE advierte de que peligra el Centro de parques naturales

El senador Fidalgo preguntará la semana que viene en la Cámara alta por este proyecto paralizado

REDACCIÓN, OURENSE
local@laregion.net

El senador socialista Miguel Fidalgo presentará la próxima semana una pregunta ante la comisión de Medio Ambiente de la Cámara alta interesándose por el futuro del Centro de interpretación de parques naturales a medio construir en la ribera derecha del Miño, en la ciudad. Porque dice que su futuro "peligra, ya que está sufragado con fondos europeos y debe estar finalizado en el 2015 si no se quieren perder". En este momento, después de haber realizado ya una inversión de casi tres millones de euros, la obra está paralizada "a la espera de que la Consellería de Medio Ambiente de la Xunta de Galicia firme la prórroga del convenio, un simple trámite burocrático". En caso de que no lo haga, "se pueden perder los cuatro millones de euros que restan por invertir más los tres ya invertidos, que habría que devolver -a Europa, de donde procede la mayor parte de los fondos- al no haberse realizado la obra", explica Fidalgo.

Desde Medio Ambiente señalan que "se ha llegado a un acuerdo con el Concello y con el Ministerio para estudiar alguna alternativa que haga compatible el uso principal del edificio, como centro de interpretación, con otros complementarios que garanticen su viabilidad. Ahora mismo se está trabajando en esa alternativa, que permitirá retomar el proyecto y firmar la prórro-



El senador socialista Miguel Fidalgo, durante la rueda de prensa de ayer en la sede del PSOE en Ourense. XESUS FARRAS

ga del convenio". Una afirmación que coincide con lo apuntado hace unos días por José Ángel Vázquez Barquero, portavoz del grupo socialista en el Concello, en el sentido de que el gobierno municipal está en conversaciones con la Xunta para compatibilizar el uso del edificio para usos termales.

"La Xunta ha abordado esta actuación con el nuevo Gobierno del Estado, y por parte de ambas instituciones está previsto retomar el proyecto con la mayor brevedad, pero en todo caso debe estar garantizada su viabilidad futura", añaden desde Medio Ambiente.

Además, Fidalgo llevará a esta comisión del próximo lunes cuestiones como la de afrontar la lucha contra la plaga de mimosa que

"amenaza la biodiversidad de la provincia de Ourense, que es un patrimonio tan importante como el monumental", defiende el senador socialista.

LOS ROBOS EN EL RURAL

El senador socialista se interesará igualmente, mediante sendas preguntas, por la oleada de robos en el rural, "que viene unida a un notable recorte de los efectivos policiales", señala Fidalgo, que también preguntará por la falta de inversión en la mejora de cuarteles de la Guardia Civil, con casos "especialmente graves como el de Castro Caldelas, donde los agentes están utilizando unas instalaciones anticuadas, incluso con gateras".

Otro de los temas en los que in-

sistirá, dentro de la batería de preguntas que ha preparado para la semana que viene, es el pago de los daños por los temporales y las irregularidades en la contratación de depuradoras con cargo a fondos europeos de la Diputación por 10 millones de euros.

Fidalgo reclamó que si esto se consume "lo paguen de su bolsillo tanto el que era presidente como el vicepresidente que lo gestionó". El senador citó las conclusiones de la Oficina Europea de Lucha contra el Fraude (OLAF) que encontró delitos de prevaricación, tráfico de influencias y fraude al presupuesto y dio cuenta al Juzgado de que la empresa adjudicataria conocía de antemano los requisitos que pedirían. ■

Pereiro de Aguiar contará con un presupuesto de 4,5 millones

REDACCIÓN, OURENSE
local@laregion.net

El Concello de Pereiro de Aguiar aprobó ayer en pleno el voto en contra de la oposición, el presupuesto municipal para este año, 4.490.000 euro que, según el PP, que gobiern con mayoría absoluta, son los "números de la contención en el gasto". Pero los socialistas advirtieron de que el 70% del ejercicio se destina a gastos de personal y corrientes, limitándose las inversiones a un conjunto de pequeñas obras por importe de 350.368 euros; la más importante, la mejora de infraestructuras varias en el parque empresarial de Pereiro, costará algo más de 96.000 euros. La socialista Carmen Figueiral lamentó que el presupuesto no contemple la reapertura del servicio de transporte con la ciudad, su primido hace algunos años por falta de usuarios, y recriminó la política de personal, porque sólo se contempla el incremen-

EL 70% DEL CAPÍTULO DE GASTOS SE DEDICA A PERSONAL Y GASTO CORRIENTE, LO QUE GENERÓ LAS QUEJAS DE LA OPOSICIÓN

to salarial de un trabajador, que accedió recientemente al personal del Concello tras un proceso de selección. Según dijo cobra como fijo menos sueldo que cuando era un contratado temporal, un "agravio", dice el socialista, para los demás trabajadores municipales.

La mayoría del PP rechaza una propuesta socialista para subvencionar el comedor escolar a familias sin recursos: pese a que el PSdeG se había comprometido, hace meses, a aplazar esta demanda porque el gobierno municipal de Elise Fernández prometió incluir la medida en los presupuestos de este año, lo que no ha ocurrido. Figueiral proponía entonces la reducción de las percepciones por asistencia a plenos y de la retribuciones de altos cargos para disponer de fondos destinados a los comedores.

La mayoría popular también acordó un incremento e la subida del abastecimiento de agua, en algunos de los tramos lo que generó también debate con la oposición. ■

NOTICIA DE EMPRESA

Tarifas preferentes de Seur a Jóvenes Empresarios

El gerente de Seur, Julio López Carreiras, y el presidente del Círculo de Jóvenes Empresarios, Lois Babarro Alén, firmaron esta mañana un acuerdo por el cual los socios de esta organización disfrutarán de tarifas preferentes en sus envíos de mensajería. Además, Otra de las ventajas para los emprendedores es que organizarán 'Desayunos de Negocios' financiados por la empresa de logística, un viernes de cada mes. ■



JOSÉ PAZ